
PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid oficializa los gerentes del Marañón y La Princesa

El Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (BOCM) publica este viernes los nombramientos de Félix Illana y Joseba Barroeta como gerentes del Marañón y La Princesa, respectivamente.

PlantaDoce
6 oct 2017 - 12:55

La Comunidad de Madrid, a través de su Boletín Oficial (BOCM), ha oficializado administrativamente los nuevos nombramientos al frente de las gerencias de dos de los principales hospitales de la región, La Princesa y el Gregorio Marañón.

El documento oficial publica la adjudicación de ambos puestos para los que por primera vez se ha llevado a cabo un concurso abierto, con más de una veintena de candidatos.

En primera instancia, el boletín publica la resolución de la dirección de recursos humanos y relaciones laborales del servicio madrileño de salud (Sermas) por la que se adjudica a Félix Illana el cargo de gerente del Hospital Universitario La Princesa. También aparece la disposición por la que se adjudica a Joseba Andoni Barroeta como nuevo director gerente del Hospital General Universitario Gregorio Marañón.